

TAUSENDFÜSSER

Die ältesten bekannten fossilen Exemplare von Tausendfüßern sind aus dem Devon (vor 417 bis 354 Millionen Jahren). Mit ihrer über Hunderte Millionen Jahre unveränderten Struktur sind sie eine weitere der unzähligen Arten, die die Evolutionstheorie herausfordern. Dieser in Bernstein erhalten gebliebene Tausendfüßer ist 45 Millionen Jahre alt. Die Tatsache, dass Tausendfüßer vor 300 und vor 45 Millionen Jahren identisch sind mit heute lebenden Exemplaren, hat alle darwinistischen Behauptungen bezüglich des Ursprungs des Lebens widerlegt.

<https://www.harunyahya.info/de/artikel/tausendfusser-54511>